

PRISM ist Dauerthema im Fachausschuss Flug

Im Vorfeld der VDR-Frühjahrstagung trafen sich die Experten des Fachausschusses Flug am 2. April im Tagungshotel Holiday Inn in Berlin-Schönefeld. Im Fokus ihrer Sitzung: das Thema „Weitergabe der Flugbuchungsdaten an die PRISM Group“. Auf Einladung von Fachausschussleiter Jörg Martin nahm dazu auch Marcus Scholz, Leiter des Fachausschusses Sicherheit, an der Sitzung teil.



Jörg Martin (Foto) fasste für die Anwesenden kurz seine Präsentation zusammen, die er auf der anschließenden Tagung in einem Fachforum unter dem Titel „Wo landen die Passagierdaten“ vorstellen würde. Die Sitzungsteilnehmer waren sich einig, dass der aktuelle Informationsstand beunruhigend bis alarmierend sei.

Dies betreffe vor allem die unterschiedlichen Vereinbarungen, die PRISM mit Firmen und Reisebüros abgeschlossen hat, sowie die Tatsache, dass der VDR bisher keine umfängliche Auskunft von PRISM erhalten hat, wie die Datensätze im Detail aussehen, auf welchem Wege PRISM diese erhält und wie die Daten maskiert, ergänzt oder gespeichert werden.

Aufgabe des VDR sei jetzt, die Mitglieder umfassend über die möglichen Auswirkungen der Weitergabe ihrer Flugdaten zu informieren. Die beiden Fachausschüsse Flug und Sicherheit beschlossen, den Themenkomplex Datensicherheit künftig gemeinsam zu bearbeiten.